

Notre-Dame-de-Monts. Le trail annuel de longe côte, bien réussi

Ouest-France

Publié le 27/05/2025 à 05h37



Les féminines ont bien mené leurs efforts pour la victoire. | OUEST-FRANCE

Samedi 17 mai, l'association de longe côte La Vague, de Notre-Dame-de-Monts, organisait son trail annuel. « **La météo était au top afin de parcourir les sept kilomètres répartis entre terre et mer, avec 37 compétiteurs** », souligne Régine Duval, membre de l'association. « **Les hommes sont partis trois minutes avant le départ des femmes, dans la bonne humeur. Nous sommes, après un an d'existence, 100 licenciés, sans compter les bénévoles qui nous accompagnent à chaque épreuve.** »

Concernant les résultats, Laurent Juguet d'Adapt'form Jean-Michel Duval, de La Vague, et Eric Rousset, de Royan (Charente-Maritime), rafle la mise. Chez les femmes, Régine Duval, de La Vague, Françoise Mery, de la Vadrouille Michelaise, et Claire Juguet, d'Adpat'form, décrochent une place sur le podium.

Les membres de La Vague préparent déjà la deuxième édition du raid Bacquaert qui se déroulera le 13 septembre. Pour l'heure, le groupe des compétiteurs « **s'entraîne plusieurs fois par semaine pour leur participation au championnat de France, qui se tiendra à Sète (Hérault), les 7 et 8 juin** », » conclut Régine Duval.